

NOS JOIES : BAPTEME :

Est devenue « Enfant de Dieu » par la grâce de son baptême :

1^{er} Février 1958 : Brigitte Robert, née le 18 janvier 1958, à Epinal, fille de André Robert et de Jeanine Lecomte. Brigitte est la première en même temps que la seule, baptisée jusqu'ici, en l'année 1958.

Nous avons appris aussi les heureuses naissances de :

- Patrick Lemoine, né le 11 janvier 1958, à Nancy (baptisé à Nancy le 19 janvier), fils de Robert Lemoine et de Monique Olivier (Vincey).
- Denis Grunenwald, né le 12 janvier, à Epinal, fils de André Grunenwald et de Liliane Laboure (Vincey).
- Jean-Claude Grunenwald, né le 11 février 1958, à Epinal, fils de Louis Grunenwald et de Michéline Gafenesch (Thaon-les-Vosges).

NOS JOIES : MARIAGES :

Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :

- 8 février 1958. — Bernard Kribs et Jacqueline Gerset.
- 15 février 1958. — Georges Denomme (Nomesy) et Gilette Parisot.
- 15 février 1958. — Robert Henquel et Jacqueline Hatton.

NOS PEINES : DEUILS :

Sont entrés dans la « Maison du Seigneur » après avoir reçu les honneurs de la sépulture chrétienne, dans l'attente de la bienheureuse résurrection.

28 janvier 1958. — René Kribs, âgé de 51 ans, décédé à la suite d'une longue et douloureuse maladie, le 25 janvier 1958, dans la Paix du Seigneur.

René Kribs, premier Chef de Musique de la Concordia gardera, dans l'esprit de tous les musiciens de la Verrerie, la place que lui avaient méritée son dévouement, son affabilité, son talent.

31 janvier 1958. — Marie-Mélanie Aubry, Veuve Morganti, décédée à l'âge de 72 ans, le 30 janvier 1958, dans la Paix du Seigneur.

6 février 1958. — Charles Thiebaut (décédé à l'âge de 69 ans à Châtel), dans la Paix du Seigneur.

12 février 1958. — Ermanco Bégard, Veuve Auguste Keltz, décédée dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 85 ans.

La Paroisse gardera fidèlement sa reconnaissance envers Mme Keltz qui, durant de longues années, se mit au service de notre église.

PETIT TABLEAU de L'ÉVOLUTION de la POPULATION DE LA VERRERIE (1957)

ANNÉES	BAPTÊMES	MARIAGES	DÉCÈS
1906 (Il y a 50 ans)	53	6	38
1931 (Il y a 25 ans)	28	2	39
1956	28	10	34
1957	26	9	20

(POUR ENRICHIR VOS SOIRÉES D'HIVER)

A VOTRE DISPOSITION

GRACE AUX

“ CENTRES - BIBLIOTHÈQUES ” — de cités ou de quartiers —

(de la Ligue Féminine d'Action Catholique)

- On peut emprunter un livre à tout moment (pas d'heure)
- On peut échanger un livre instantanément (s'il ne plaît pas)
- On peut lire les derniers livres parus comme les livres les plus célèbres et connus.
- Le catalogue de livres s'est entièrement renouvelé
- Conditions de prêt modiques ; aucune complication
- Durée du prêt : à la volonté du lecteur.



- LA VIE DU MONDE
- LES MEILLEURS ÉCRIVAINS
- LES IDÉES LES PLUS NEUVES
- LES RECITS LES PLUS PALPITANTS

S'adresser à :

- Mmes
- Rohr (Cité 7)
- Albert Georges (Cité 7)
- Grinenberger (Cité 12)
- Guitire (Cité 16)
- Morel (Cité 17)
- Boog (Cité 17)
- Kribs (Cité 23)
- Mougel (Cité 26)
- Breton (Cité Gare-Ancet)
- Cloup (Verrerie-Centre)



Si vous consultez un dictionnaire des communes et des agglomérations des Vosges, existant depuis plus de 250 ans, vous serez étonné de ne pas y trouver « La Verrerie de Portieux », tandis que les noms des villages environnants, jusqu'au moindre hameau, y sont contenus : Portieux, Belval, Langley, Morville, Damas-aux-Bois, Hadigny, même Les Verreries d'Ozaines.

De Portieux,

qui s'écrivait « Portieux » et qui veut dire « Port des deux » on vous dira que c'est un village de l'ancien duché de Lorraine sur la Moselle, faisant partie autrefois du bailliage de Châtel qu'en 1710 il possédait 126 habitants ; qu'en 1100, et pendant près de 400 ans, il n'y avait pas d'église ; que les gens de Portieux venaient à la messe à Belval, ou qu'un moine de Belval allait faire les offices dans une chapelle à Portieux, et que même auparavant, on portait les enfants à baptiser à Châtel.

Langley,

hameau sur la rive droite de la Moselle, à proximité de Charmes ; en 1711, il faisait partie de la paroisse de Vincey.

Vers 1688, il existait dans les bois de Langley, un ermitage dont les ruines subsistent encore aujourd'hui en partie, composée de quelques chambres et d'une chapelle, ou pendant près de 200 ans, 2 et même 3 religieux menèrent une vie chrétienne édifiante. L'église d'Essegney conserve le banc réservé aux ermites.

Morville,

qui s'écrivait autrefois « Murini Villa », « Domaine de Murinus » s'est aussi appelé « Mauriti Villa » domaine de Maurice, sans doute parce que l'église est consacrée à St Maurice, et finalement « Mauri Villa », village situé sur le ruisseau, le Mauri. Dans les temps les plus reculés, Morville était l'église-mère de tous les villages environnants et jusqu'à la fondation de Belval, il ne faut pas s'étonner de voir les habitants de Portieux, de Rehaingourt, de Passoncourt, de Hadigny, de Châtel, être paroissiens de Morville. Portieux fut la première paroisse à se détacher de Morville au début du XII^e siècle.

Damas-aux-Bois,

dont le nom semble signifier « Domaine au milieu des bois », est aussi très ancien, puisque l'église porte la date de 1582. Comme bien des villages des alentours, il possédait un moulin à grains ; une tuilerie, un four à chaux.

Hadigny,

village très ancien, qui autrefois devait être plus étendu du côté nord qu'il ne l'est aujourd'hui, comme le prouvent les vieilles fondations, pavés, tuiles que l'on a retrouvés dans les jardins. Vers 1271, il fut le théâtre d'un combat livré contre les troupes du Duc de Lorraine. Anciennement, il y avait un château considérable avec maison de campagne à fortes tourelles, chapelle et étang ; de tout cela peu de vestiges subsistent aujourd'hui ; on aimerait retrouver le manteau de cheminée du château qui portait la date de 1111. A quelques kilomètres de Hadigny, se trouve un hameau qui s'appelle « Les Verrières d'Ozaines », du nom des Verreries qui s'y étaient installées, et dont il ne reste plus que quelques fermes après desquelles passait la route romaine qui reliait Langres à Strasbourg, en passant par le gué de Portieux.

